



Wilde Gestalten, Abenteuer und Romantik, Schilderungen fast unbekannter Völker, prächtige Landschaftsbilder aus dem fernen Kaukasus und trotzdem wirkliches Geschehen der letzten 10 Jahre, das macht unser neues Jugend- und Kinderbuch zu einer einzigartigen Erscheinung dieses Jahres.



## HELENA BOBINSKA

# DIE RACHE DES KABUNAURI

MIT EINEM NACHWORT VON EGON ERWIN KISCH / 240 SEITEN / MEHR ALS 50 FEDERZEICHNUNGEN VON ERNST / PREIS: HALBLEINEN NUR RM 2.85

Wie „Schkid, Die Republik der Strolche“ und „Die Uhr“ führt auch dieses Buch mitten hinein in pulsierendes Leben. Die Sitten und Gebräuche fast unbekannter Bergvölker des Kaukasus werden an dem Schicksal des Chewsurenknaben Niko, der während der russischen Revolution in Tiflis aufwächst und nach Rückkehr in seine Heimat einen abenteuerlichen Kampf gegen die uralten Lebensgewohnheiten seines Volkes führen muß, mit unerhörter Wirklichkeitstreue und atemraubender Spannung geschildert. Das ist ein Buch, das unsere Jungen mit Begeisterung lesen werden. Wollen Sie mit der Entwicklung des modernen Kinder- und Jugendbuches Schritt halten, Herr Kollege, so nutzen Sie das Weihnachtsgeschäft zur Propaganda und zum Verkauf unserer Neuerscheinung. Beachten Sie unser

**SONDERANGEBOT BIS 10. DEZ.**

Ⓜ NÄHERES SIEHE BESTELLZETTEL Ⓜ

**VERLAG DER JUGENDINTERNATIONALE / BERLIN**

971\*